

# Empleados Públicos no Pueden Hacer Política

El Título VII trata sobre el régimen administrativo, en el cual los funcionarios y empleados públicos están al servicio del Estado y no pueden hacer política.

El servicio civil estará regulado de conformidad con la ley y las promociones de los empleados se harán en base a sus méritos y aptitudes, gozando de la garantía de su permanencia en sus labores.

No estarán comprendidos los funcionarios y empleados que desempeñen cargos políticos o de confianza en la carrera administrativa.

## Nombran Nuevo Gerente del IRA

El señor Marco Aurelio Zacapa hijo, fue nombrado Gerente General del Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA.

Se informa que tomará posesión el 1 de Julio, según lo acordado por el Consejo Directivo de la Institución, en sesión del 23 de este mes, cuando se le confirió el nombramiento.

El señor Zacapa era Subgerente de Operaciones del IRA y, según dijo, la próxima semana se reunirá con los periodistas para dar a conocer sus proyecciones y la posición en que se encuentra la entidad que ahora dirige.

El IRA se encontraba acéfalo desde abril, cuando renunció el entonces gerente general don Tomás Ernesto Quiñónez.

Las huelgas estarán prohibidas entre los trabajadores públicos y municipales.

El Título VII, se inicia así: EL REGIMEN ADMINISTRATIVO

CAPITULO I

## 2 Coroneles Víctimas de Atentados en la Capital

Los coroneles José Angel Avendaño, Juez de Instrucción Militar y Roberto Monterrosa, Comandante de la Marina Nacional, fueron víctimas de dos atentados, en uno de los cuales murió el motorista Jorge Alfredo Coto Mena.

El Cnel. Avendaño fue atacado por desconocidos a inmediaciones de la Embajada Norteamericana, un poco antes de que esa sede diplomática fuera atacada con bombas y metralla, en las últimas horas de la tarde del lunes. Es

### SERVICIO CIVIL

Art. 216.— Los funcionarios y empleados públicos están al servicio del Estado y no de una fracción política determinada. No podrán prevalerse de sus cargos para hacer política

—Favor pase a la página 53.

posible —dijeron— que los sujetos armados intentaran secuestrar al militar, quien se defendió con su arma de fuego y puso en fuga a los desconocidos. El Cnel. Avendaño sufrió lesiones en pierna y tórax, pero no de gravedad, de acuerdo con los informes.

En el caso del Cnel. Monterrosa se supo que el atentado ocurrió en el barrio Santa Anita, y resultó ileso, pero no su motorista Coto Mena que murió a balazos.

## Escobar García Refuta a Diputado Rey Prendes

El Coronel y Dr. Roberto Escobar García dice que el Lic. Julio Adolfo Rey Prendes hace "muchas conjeturas" cuando habla de la posibilidad de que el PDC podría contar con 10 votos más en la Asamblea Constituyente.

Escobar García había convocado ayer al mediodía a una conferencia

informativa en el local del Partido Auténtico Institucional Salvadoreño, (PAISA), del cual es Secretario General, pero a raíz del asesinato del diputado René Barrios Amaya, suspendió tal actividad para efectuarla en fecha próxima.

Sin embargo, el Cnel. Escobar García, al ser

—Favor pase a la página 34.

## Invitan a Incorporarse a las Damas Voluntarias

Toda señorita de 13 años en adelante tiene la oportunidad de servir a la comunidad incorporándose como Dama Voluntaria de la Cruz Roja Salvadoreña. Hoy es la oportunidad, declara a EL DIARIO DE HOY, la señorita Ana del Carmen Hernández, Reina Nacional de esa institución.

La soberana visitó nuestra Redacción acompañada de las señoritas Constance Montalvo y Connie Doris Vela Alvarez, para invitar a las jóvenes a que



CONGRESISTA EE. UU. VISITA A MAGAÑA.— El congresista estadounidense, señor William Dannemeyer (izquierda), del ala republicana, se entrevistó el lunes con el Presidente de la República, doctor Alvaro Magaña, e intercambiaron opiniones sobre el acontecer nacional y de la región. Derecha, el Embajador Interino de los EE. UU., señor Keneth W. Bleakley.

# En EE.UU. Identifican Cadáver de J. Sullivan

En un Hospital de Nueva York fueron identificados científicamente los restos del periodista norteamericano John J. Sullivan, de 26 años, muerto en forma aún no determinada el 28 de diciembre de 1980, en El Salvador.

En el Juzgado 2º de 1ª Instancia de Santa Tecla, a cargo del Dr. Francisco Rafael Guerrero, se han recibido copias de los estudios y análisis que se hicieron en Nueva York para identificar el cadáver del

periodista y resalta —según comentarios en el tribunal— "un trabajo eminentemente delicado, que necesitaba del auxilio de los adelantados de la medicina", con lo cual cuentan los hospitales norteamericanos.

La identificación de un

cadáver podría haberse hecho con facilidad en San Salvador, pero se trataba de restos de un cadáver que no tenía cabeza ni brazos, los cuales quedaron desintegrados a consecuencia, posiblemente, de

—Favor pase a la página 53.

## Diputados Expresan su Pesar por Muerte de Barrios Amaya

Expresiones de pesar fueron externadas por diputados de las distintas fracciones políticas representadas en la Asamblea Constituyente, por el asesinato del diputado René Barrios Amaya.

Hubo dolor y llanto entre algunas diputadas, quienes no comprendían "por qué un hombre útil, dedicado con toda honestidad a su quehacer diario en beneficio de la clase trabajadora, fuera elimi-

nado tan alevosamente, cuando se conducía ayer por la mañana a sus labores".

DR. MORAN CASTANEDA, DEL PCN:

Gracias por esta oportunidad que se me da para dar a conocer esta noticia tan trágica, tan humillante y vergonzosa para la digni-

—Favor pase a la página 36.



CONDECORADO.— El Ministro de Defensa, Gral. Carlos E. Vides Casanova (izquierda), condecora al Cnel. John Waghelstein, comandante de la misión militar de la Embajada de los Estados Unidos, que se retira del país después de 15 meses de servicio. Le coloca Medalla de Oro de Honor al Mérito, por servicios distinguidos. El acto se realizó ayer en el Ministerio de Defensa.

## Guerra Puede Ganarse con Buenas Tácticas: Vides C.

Esta guerra sólo puede ganarse con una forma moderna de pensar, con buenas tácticas de combate contra-guerrilla, con imaginación, iniciativa y una firma determinación de vencer.

Así lo expresó ayer el ministro de Defensa, Gral. Carlos E. Vides Casanova, en su discurso, en el acto de condecoración con medalla de oro al Cnel. John Waghelstein, comandante de la misión militar de la Embajada de los Estados Unidos, quien se retira del país.

"Algunos están descontentos porque la Fuerza

se interesen por los programas de trabajo que realiza Cruz Roja, como visita a los hogares de huérfanos, guarderías, sala-cunas, organizando paseos y, sobre todo, ayudando en la preparación de material para la clínica de emergencia que funciona en el Centro de Gobierno.

Las Damas Voluntarias harán visitas a centros educativos, academias, clubes juveniles y otros.

—Favor pase a la página 34.



INVITAN A JOVENES.— Incorporarse al Comité de Damas Voluntarias de la Cruz Roja Salvadoreña, para que puedan servir a la comunidad, especialmente a niños y ancianos, así como también en casos de emergencia, sugieren las señoritas Ana del Carmen Hernández (centro), Reina Nacional; Constance Montalvo y Connie Doris Vela Alvarez. Informan que el 23 de julio habrá un desayuno en la sede central de la Institución, en el Centro de Gobierno, donde darán a conocer los principios de Cruz Roja. Están visitando centros educativos para motivar a las jóvenes.

—Favor pase a la página 36.